



## 警察署からのお知らせ



土佐警察署 ☎ 852-0110  
いの警察庁舎 ☎ 893-1234

### 国際テロの未然防止に向け、県民の皆さんのご理解とご協力を!

#### 《大規模な国際スポーツ大会や国際会議などを狙ったテロ事件》

大規模な国際スポーツ大会や国際会議などの開催地や開催国でテロ事件が敢行されれば、国際社会の注目を集めることとなります。このため、大規模な国際スポーツ大会や国際会議などは、国際テロ組織やテロを実行しようとする者にとって格好の攻撃対象となり得ます。

実際、過去には、平成8年米国・アトランタオリンピックにおけるオリンピック百年記念公園爆弾テロ事件が発生し、昨年4月には、米国・ボストンにおいて開催されていたマラソンのゴール付近で爆弾が連続して爆発し、3人が死亡、200人以上が負傷するといった事件が発生しています。

こうした中、2016年G8サミットが日本で開催さ

れる予定であり、また、2020年オリンピック・パラリンピック東京大会が開催されることが決定しています。これら国際会議や国際スポーツ大会が、国際テロ組織や過激化した個人によるテロ攻撃の対象となる可能性は否定できません。

#### 《県民の皆さんのご理解とご協力を》

警察では、テロを未然に防止するため、たくさんの方が利用する施設や公共交通機関に対する警戒活動、外国船が入港する港での密入国防止対策などを行っていますが、より幅広く情報を収集するためには、県民の皆さんのご理解とご協力が必要です。

日ごろの生活の中で、不審人物や不審物などを見かけた場合には、躊躇することなくできるだけ早く警察に通報していただけるよう、ご協力お願いします。

### 警察の相談ダイヤル#9110

9月11日は「警察相談の日」です。

警察では、「犯罪などによる被害の未然防止に関する相談」、「その他国民の安全と平穩に関する相談」に応じています。

事件・事故などの緊急の場合は「110番」へ、警察への相談は **警察相談専用電話「#9110番」** (通話料有料)

いの警察庁舎 ☎ 893-1234

土佐警察署 ☎ 852-0110

にかけてください。

※ダイヤル回線、一部のIP電話では#9110はご利用できませんので、総合相談直通電話番号 (☎ 823-9110) をご利用ください。

### ゆうパック・レターパック・宅配便 で「現金送れ」は詐欺です

振り込め詐欺の犯人グループが、被害者の方から現金を送付させるための手段として、最近、「ゆうパック」や「レターパック」、宅配便が利用されています。

本来、「ゆうパック」や「レターパック」などで、現金を送付することは、郵便法や約款(郵便局が定めた取り決め事項を文書にしたもの)などで禁止されています。

そのため、犯人グループは、「商品欄には、「本」と書いて送ってください」とか「パソコン部品」と書いて送ってください」とか

現金を送っていることを隠そうとして、書き方まで指示してきます。

**「現金は、ゆうパックで送ってください」**

**「現金は、レターパックで送ってください」**

**「現金は、宅配便で送ってください」**

と言う者は、どんなにいいないな対応をしても、**あなたを詐欺でだまそうとしているのです。絶対に送らないでください。それは詐欺です。**

**「おかしい」と思ったら『#9110番』又は最寄りの警察署に相談しましょう。**

### 秋の全国交通安全運動

実施期間：9月21日(日)～9月30日(火) ※期間中の9月30日(火)は「交通事故死ゼロを目指す日」

#### 【運動の基本】

子どもと高齢者の交通事故防止

#### 【重点目標】

- ①夕暮れどきと夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止(特に、反射材用品などの着用の推進及び自転車前照灯の点灯の徹底)
- ②すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ③飲酒運転の根絶

いざというときのために…

#### 車に乗ったら必ず全席シートベルト!!

「すぐそこまでだから大丈夫…」という保証はありません。いくら自分が安全運転でも、避けられない事故もあります。シートベルトやチャイルドシートには、交通事故に遭った場合に被害を軽減する効果があるので、車に乗ったらすべての座席で正しく着用しましょう。

また、衝突時の衝撃は、大人がいくら強く抱っこしていても、子どもを支えることはできません。体格にあったチャイルドシートを使用しましょう。